



**Für mich ist
das Fahrrad
nicht nur
Arbeitsgerät.
Es ist
Lebensinhalt.**

Das Fahrrad ist aus meinem Leben nicht wegzu- denken und ich glaube, es ist wichtig Menschen zu motivieren mehr Rad zu fahren – aus Überzeugung. Als aktiver Beitrag zum Klimaschutz aber auch zur eigenen Lebensqualität und Gesundheit. Genau das schafft die wunderbare Aktion STADTRADELN für Groß und Klein.

Das Fahrrad hat die perfekte Reisegeschwindigkeit – die Umwelt, die Eindrücke werden wahrgenom- men. Man schießt nicht an Cafés, Shops, Wohn- gebieten vorbei, man entdeckt sie, findet kleine Nischen, schöne Orte im Grünen, Lieblingsstrecken und Lieblingsorte. Man nimmt Natur bewusster wahr. Es ist ein Lebensgefühl, mein Lebensgefühl und ich würde mir wünschen, dass so viele wie möglich an diesen 21 Tagen, aber auch darüber hinaus, einen Großteil ihrer Alltagswege mit dem Rad zurücklegen und Spaß daran haben – ob allein, mit Freunden oder der Familie. Wir sehen uns auf dem Rad!

John Degenkolb

John Degenkolb

Profi-Radsportler im Team dsm-firmenich PostNL



STADTRADELN
Radeln für ein gutes Klima

stadtradeln.de



Eine Kampagne des Klima-Bündnis

Europäische Kommunen in Partnerschaft mit indigenen Völkern – für lokale Antworten auf den globalen Klimawandel

klimabuendnis.org



Kontakt in Kerpen:

Jahnplatz 1
50171 Kerpen
www.stadtradeln.de/kerpen

Fabian Schax

Abteilung Verkehrsplanung u. Mobilitätsmanagement
T. 02237 58-366
E. fabian.schax@stadt-kerpen.de

Mascha Aring

Abteilung Klima und Umwelt
T. 02237 58-227
E. mascha.aring@stadt-kerpen.de

Jetzt anmelden:



Regionale Partner



Ministerium für Verkehr
des Landes Nordrhein-Westfalen



STADTRADELN



**Die Kolpingstadt Kerpen
ist dabei!**

24.8. - 13.9.2024



Illustration: Aufnahme in's Chris-Aula, red'is Laura Hinkel, menspace, Nordbrand
Inwieweit drucklich gedruckt auf 100% Recyclingpapier, ausgezeichnet mit dem Blauen Umweltengel



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Der Wettbewerb für
Radförderung, Klimaschutz
und Lebensqualität

Die Kolpingstadt Kerpen
ist dabei!

24.8. - 13.9.2024

Jetzt registrieren und
mitradeln!

Jetzt App laden
und Radverkehr
verbessern!



Lade dir die STADTRADELN-App
herunter, tracke deine Strecken und hilf
die Radinfrastruktur vor deiner Haustür
zu verbessern!

Weitere Infos unter stadtradeln.de/app

Worum geht's?

Tritt 21 Tage für mehr Radförderung, Klimaschutz und lebenswerte Kommunen in die Pedale! Sammle Kilometer für dein Team und deine Kommune! Egal ob beruflich oder privat – Hauptsache CO₂-frei unterwegs! Mitmachen lohnt sich, denn in vielen Kommunen winken attraktive Preise und Auszeichnungen.

Wie kann ich mitmachen?

Registriere dich auf stadtradeln.de für deine Kommune, tritt dann einem Team bei oder gründe dein eigenes. Danach losradeln und die Radkilometer einfach online eintragen oder per STADTRADELN-App tracken, oder tageweise sortiert per E-Mail an fabian.schax@stadt-kerpen.de oder mascha.aring@stadt-kerpen.de schicken.

Wer kann teilnehmen?

Kommunalpolitiker*innen und Bürger*innen der teilnehmenden Kommune sowie alle Personen, die dort arbeiten, in einem Verein aktiv sind oder eine (Hoch)Schule besuchen.

Wann wird geradelt?

Jährlich vom 1. Mai bis 30. September an 21 aufeinanderfolgenden Tagen. Wann es losgeht, entscheidet jede Kommune selbst.

Wo melde ich mich an?

Die Anmeldung ist unter stadtradeln.de/kerpen möglich.



stadtradeln.de



Team
Willy-Brandt-Grambühle